

Este año y por séptima ocasión consecutiva, Saint-Gobain obtuvo el reconocimiento como una de las empresas más innovadoras en el mundo.

Clarivate Analytics (compañía independiente enfocada en la investigación científica y académica, análisis de patentes y estándares regulatorios), publicó recientemente su Top Global Innovators 2017 y por séptima vez consecutiva, nuestra empresa fue incluida entre las 100 empresas e instituciones más innovadoras del mundo, esta decisión se basa en cuatro métricas relacionadas con las patentes:

- Número total de patentes
- Número de patentes otorgadas como proporción de patentes
- Alcance global de las patentes obtenidas
- Impacto de las patentes medido por el número de referencias

Armand Ajdari, vicepresidente de investigación y desarrollo e Innovación de Saint-Gobain dijo sobre el reconocimiento:

"Este reconocimiento de la cantidad, calidad e impacto de nuestras patentes es el reconocimiento de la prioridad que Saint-Gobain ha otorgado a la innovación y la I + D en los últimos años. Para continuar brindando a nuestros clientes soluciones nuevas y diferenciadoras, presentamos más de 450 patentes cada año, fortaleciendo así nuestra posición de liderazgo en nuestros mercados."

No está de más decir que los esfuerzos y logros realizados en materia de innovación han sido posibles gracias al apoyo de más de 3,700 empleados y una red global de centros de investigación, que trabajan actualmente en más de 900 proyectos de innovación.

Este reconocimiento de la cantidad, la calidad y el impacto de nuestras patentes es un estímulo para que la prioridad del Grupo siga siendo la innovación. Sólo nos queda decir ¡Gracias! y seguir con nuestro compromiso con innovar y continuar apoyando el desarrollo sustentable.